

# PlantaDoce.

Entorno

## La sanidad española 'envejece': los trabajadores con más de 50 años supera ya el 35%

La tasa de personal sanitario de 50 años o más era de sólo el 26,1% en 2008. Asimismo, los trabajadores sexagenarios han pasado del 4,6% al 8,7% del total.

A.Escobar  
11 sep 2017 - 05:00

La sanidad española 'envejece': los trabajadores con más de 50 años supera ya el 35%

La edad media aumenta en el personal de la sanidad española. **El sector sanitario en España ha experimentado en los últimos años un proceso de envejecimiento, con peso creciente de trabajadores de mayor edad.** Según el Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de empleados en sanidad con 50 años o más representó en el ejercicio 2016 el 35% del total de seis millones de trabajadores. La cifra contrasta con la de 2008, cuando los profesionales 50 años o más coparon el 26,1% del total.

Concretamente, en 2008 el número de profesionales sanitarios con cincuenta años o más fue de 1,34 millones de personas, mientras que en 2016 el número de empleados en esa franja de edad superó la barrera de los dos millones de personas, según las estadísticas del INE.

La sanidad española también aumenta en número de trabajadores sexagenarios. La franja de edad de 60 a 64 años copaba en 2008 al 3,8% del total del sector, con 196.400 trabajadores. En 2016, ese mismo rango de edad concentró el 8% del personal, con 485.900 empleados. Lo mismo ocurrió en la franja de edad de 65 a 69 años, que en 2008 representó el 0,6% del sector, con 30.000 empleados, y en 2016 copó el 0,7% del total, superando los 44.000 profesionales.

Mientras que en 2008 la franja de edad predominante entre profesionales sanitarios era la de 40 a 49 años, con 1,4 millones de personas (el 28,7% del total), en 2016 el rango de edad más común fue el de 50 a 59 años, con 1,5 millones de empleados (el 26,23% del total).

---

# PlantaDoce.

---

## **El número de empleados con cincuenta años o más superó la barrera de los dos millones de personas en 2016**

Asimismo, se ha reducido el número de profesionales sanitarios de entre 16 y 29 años desde el ejercicio 2008. Hace ocho años el número de empleados dentro de este rango de edad fue de 970.700 personas, mientras que en 2016 la cifra cayó hasta los 780.000 sanitarios.

### **Por sexos**

El rango de edad predominante entre las mujeres en 2016 fue el de 30 a 39 años, con un total de 1,24 millones de empleadas. No obstante, en 2008 la primera franja de edad entre el sexo femenino fue la de 40 a 49 años, con 1,15 millones de trabajadoras.

En los hombres, el rango de edad predominante en 2016 fue el de 50 a 59 años, con un total de 377.900 trabajadores. En cambio, en 2008 la primera franja de edad entre los varones fue la de 40 a 49 años, con 318.400 empleados.